

Lettre à nos Amis

Juin
2023



“Les Diaconesses de Strasbourg”

Éditorial

Choisis la vie!

Cette interpellation que Moïse adresse au peuple d'Israël (Deutéronome 30, 19) n'est-elle pas une évidence? Qui ne voudrait vivre?

À y regarder de plus près, nous nous rendons compte qu'il n'en est pas ainsi : la vie n'est pas toujours choisie. La tendance à détruire est là, bien ancrée dans l'être humain : appels au meurtre ou guerre, jusqu'au-boutisme de la haine, attitudes suicidaires d'une personne ou de l'humanité...

Étrange chorégraphie de la vie et de la mort, représentée de façon sarcastique dans les Danses macabres du Moyen-Âge, qui va au-delà du rappel que la mort est inéluctablement au bout du chemin. La mise en garde est pour tout de suite : toi, aujourd'hui, est-ce que tu choisis la vie?

Il n'est pas question seulement de ta vie; mais de tous les vivants, de tout ce qui vit. Nous en sommes les gardiens, les responsables : c'est la mission confiée par le Créateur aux humains.

Ami.e, la Lettre que vous tenez entre vos mains parle de la bataille pour la vie, au sein de la Communauté des Sœurs et des différents secteurs de l'Établissement des Diaconesses de Strasbourg. Nous voulons choisir la Vie, encore et encore.

Annette GOLL
Pasteure-Aumônière

Le barbecue

Organisé par l'Établissement des Diaconesses dans la cour du Gymnase Lucie Berger pour les salariés et bénévoles, le barbecue a réjoui les uns et les autres, et a été l'occasion de nombreuses rencontres.

La Communauté des Sœurs Diaconesses

Une vie choisie

Jubilés de trois Sœurs : des engagements qui durent

Sœur Frédérique Walther, 70 ans de service
Sœur Lina Braun, 65 ans de service
Sœur Danielle Renaud, 40 ans de service



Accueil d'un groupe au Hohrodberg

Les groupes se réjouissent de pouvoir être accueillis par la fraternité des Sœurs. Souvent ces groupes reviennent d'année en année.



Voyage à Madagascar

Suite à l'accueil organisé par le service Mission de l'UEPAL, de quatre Sœurs de la communauté Mamré de Madagascar pendant trois mois en 2019, Sœurs Danielle et Claudine sont allées à la rencontre de leur communauté pendant deux semaines en novembre 2022. Ce fut un temps très riche de rencontres et de partages très fraternels. Les liens tissés demeurent.



Temps de louange

Lors des temps communautaires, les temps de chants, de prière et de louange sont le socle et le fil rouge des rencontres.

